



日中の暑さはまだ厳しいですが、朝夕に吹く心地良い風を受けると、秋の訪れを感じるようになってきました。これからは、外でも過ごしやすい日が増えると思いますので、たくさん園庭で遊んだり、散歩をしたりと、秋探しを楽しんでいきたいと思います。朝晩の気温差も大きくなりますので、子ども達の体調管理にも十分に気を付けていきたいと思います。

元気いっぽい！

一人ひとりの動きがまだ少なかった子ども達も、今では歩行がしつかりしていろいろな所へと歩き回ったり、ハイハイやつかまり立ちをして視野を広げ、いろいろな物に興味をもち始めました。「ゴクゴク」とミルクを飲んでいる子ども達は、保育士が声を掛けると、笑顔で喜び満足顔。子ども達それが保育士と関わり合いながら、毎日元気に過ごしています。7月と8月には新しいお友達も増えて7名（全員女の子更新中です）となり、ますます賑やかになりました。子ども達のかわいい笑顔と嬉しい成長が盛り沢山の毎日です。



つかまり立ちも上手にできるよ



ハイ、チーズ！



出発進行～♪



暑い日が続いたので、夏ならではの遊びを沢山楽しみました。

プール遊びでは、不安がって泣いてしまうかな？と少し心配しましたが、顔に水がはねてもへっちゃら！たくさんパシャパシャして、気持ち良さそうに遊び、笑顔いっぱいでした。

すいかわり会では、すいかをポンポンと叩いてみたり、つくしぐみのお友達よりも、うんと大きく見えるすいかに大興奮！！みんな嬉しそうに触れてニコニコとかわいい笑顔を見せてくれました。

おまつりごっこでは、おもちゃ掴みに挑戦！！いろいろな動物を指さしながら、保育士と一緒におもちゃ掴みを楽しみました♪



お水、冷たくて気持ちいいね～♪

すいかポンポン!!割れるかな?



動物のおもちゃ、どれにしようかな～？？

